

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan interpretasi data yang telah dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan:

1. Pengaruh Jumlah Kedatangan Wisatawan Mancanegara hasil pengujian terlihat bahwa t_{hitung} sebesar 2,116 dan nilai t_{table} dengan menggunakan signifikansi $\alpha = 5\%$ $df (n-k-40-1)$ maka besar $t_{table} = 2,02439$ Jadi nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} atau $2,116 > 2,02439$ dan tingkat signifikansi 0.041 lebih kecil dari 0.05 dengan demikian maka H_0 ditolak dan H_1 diterima atau dikatakan signifikan yang artinya secara parsial variabel independen (X) yakni jumlah kedatangan wisatawan mancanegara berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen cadangan devisa (Y).
2. Berdasarkan tabel koefisien kolerasi diperoleh angka tingkat hubungan (R) sebesar 0,429 atau 42,9% dan dikatakan tingkat hubungannya yaitu sedang. Koefisien regresi variabel X sebesar 0.007 artinya jika jumlah kedatangan wisatawan mancanegara naik sebesar satu jiwa, maka menyebabkan kenaikan pada nilai cadangan devisa sebesar 0,007.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas maka butir-butir saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

a. Bagi Badan Pemerintahan

Dalam usaha menaikkan cadangan devisa negara, sektor pariwisata dapat dijadikan sebagai ladang yang sangat menjanjikan. Diharapkan pemerintah dapat memaksimalkan potensi yang bangsa kita miliki dalam sektor pariwisata, dengan memberikan perhatian lebih dalam pembangunan yang ada didalam sektor pariwisata. Jika diperlukan, pemerintah bisa

mempromosikan sektor pariwisata. Sehingga dapat menarik wisatawan, khususnya wisatawan mancanegara.

b. Bagi Penelitian Selanjutnya

Keterbatasan dalam penelitian ini hendaknya lebih disempurnakan misalnya dengan menambah sampel dengan periode yang lebih panjang sehingga dapat memperoleh hasil yang representatif. Selain itu, disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk memperluas penggunaan variabel lainnya yang memiliki pengaruh terhadap cadangan devisa negara.